



はるにれ

海老名市立有馬小学校 学校だより

平成30年1月9日号

校長 村松 かおり

初春のお慶びを申し上げます

穏やかに年が明け 2018 年がスタートしました。皆様のお蔭で、冬季休業中に子どもたちに関わる事故等の連絡がなかったことに安堵しております。終業式に「冬休みは昔から続く季節の行事が多い時期なので、人とたくさんふれあい、いろいろな体験をしてきましょう。」と話しましたが、年末年始の子どもたちはどんな様子だったでしょうか。

本日からの3学期、登校する日数は50日余りと本当に短い学期です。今まで以上に1日1日を大切に過ごし、進級・進学に向けて様々な力を蓄えてほしいと願っています。年頭にあたって抱負(目標)を立てる時には、単に「〇〇をがんばる」「△△が上手になる」で終わらせずに、「がんばるってどうすることかな?」「上手になるにはどうすればいいだろう?」まで考えるのが大事、と子どもたちに伝えました。具体性がないと行動に移しづらいのは、大人も子どもも一緒です。抱負や目標を達成するために、何に目を向けどんなことを実行するとよいか、一緒に考え励ましていただければと思います。

私たち職員一同も気持ちを新たに、子どもたちの笑顔と成長を中心に据えた教育活動に取り組んで参ります。本年もご支援・ご協力のほどよろしくお願いたします。

初めての English Day



12/15(金)、市内で外国語活動の授業に携わる10名のALTの先生をお迎えし、English Dayが実施されました。「英語に親しむ1日」という設定で、低・中・高学年毎に準備されたアクティビティや休み時間等のふれあいを通して、英語によるコミュニケーションを楽しみました。クリスマスが近いこともあり、体育館にはツリーを始め素敵な飾り付けがされ、先生方はサンタ帽子をかぶって登場!臆したり恥ずかしがったりせず、初対面の人とも関わろうとする有馬っ子の積極性に対しお褒めの言葉をいただきました。



1月の行事予定



- 9日(火) 3学期始業式 短縮日課4校時(～11日)
 - 10日(水) 3・4年身体計測 6年書き初め
 - 11日(木) 5・6年・ひまわり級身体計測
3年書き初め 
 - 12日(金) 給食開始 1・2年身体計測
4・5年書き初め 支援級合同レクリエーション
 - 15日(月) 朝会 委員会活動
 - 16日(火) 書き初め展(～22日)
 - 19日(金) 学校一日開放日 集団登校終了 
 - 22日(月) 児童朝会(新運営委員挨拶)
 - 23日(火) 6年ふくし教室(誘導法)
幼保小中連絡協議会授業公開5校時
 - 24日(水) クラブ活動(3年見学)
有馬中2年職場体験(～25日)
 - 25日(木) 1年生活科普遊び
 - 29日(月) 児童朝会(旧運営委員挨拶) 集団下校訓練
 - 30日(火) 短縮日課4校時(清掃なし)
 - 31日(水) 新1年生保護者説明会
- ★学校訪問相談(木曜日) 11日・18日・25日
☆朝の読み聞かせ(1～3年) 17日・24日・31日

みんなで協力 たてわり遊び

12/12(火)の長昼休みを使い、児童会主催の縦割り班活動が行われました。集合しやすいように工夫されたカラーコーンの前に、6年生に連れられにこここ顔の1年生が合流し活動開始です。「すばやく並べ」ではお題(誕生日・足の大きさ順等)に合わせて、確かめ合いながらどんどん並び替えていきます。戸惑っている下級生はすかさず上級生がフォローしていました。後半の「手のひらジャンケン」は、運営委員の出すグー・チョキ・パーに3回勝てば班全員でゴールできます。運次第とはいえ「次何にする?」「グーにしない?」と、自然に輪になって相談する姿がありました。運営委員の企画力に感心しながら、最後に学年入り乱れて校庭を走り回る様子を見てほのぼのとした温かさを感じました。異学年集団で過ごす中で生まれる上級生の自覚や学年を超えた信頼関係は、子どもたちの心の成長になくはならぬものと再確認したたてわり遊びでした。

